

Editorial

loria a Dios este mes que recién paso, estuvimos siendo ministrados por una visitación impresionante que tenemos que administrarla y analizar qué pasa después de la llenura. Estamos en este tiempo de Pentecostés y vamos a hablar de los efectos de la llenura.

Deuteronomio 34:9 (Spanish LBLA)

Y Josué, hijo de Nun, estaba lleno del espíritu de sabiduría, porque Moisés había puesto sus manos sobre él; y los hijos de Israel le escucharon e hicieron tal como el SEÑOR había mandado a Moisés.

Es muy importante que estamos siendo preparados para conquistar Canaan. Para eso tenemos que ser activados para ser conquistadores alguien que nos envíe y nos cubra como en este caso sobre Josue le impusieron manos.

Números 27:18-20 (Spanish LBLA)

Y el SEÑOR dijo a Moisés: Toma a Josué, hijo de Nun, hombre en quien está el Espíritu, y pon tu mano sobre él; y haz que se ponga delante del sacerdote Eleazar, y delante de toda la congregación, e impártele autoridad a la vista de ellos. Y pondrás sobre él parte de tu dignidad a fin de que le obedezca toda la congregación de los hijos de Israel.

Que bendición poder saber qué hay una delegación sobre nosotros para poder lograr lo que un día Dios nos dijo que íbamos a conquistar. Otra cosa que tenemos que analizar es que a Josué le impusieron parte de la dignidad de Moisés.

La palabra DIGNIDAD es la gloria JOD es una de las doce glorias que empezamos a estudiar basados en este hermoso versículo.

Romanos 8:29-30 (NTV) Pues Dios conoció a los suyos de antemano y los eligió para que llegaran a ser como su Hijo, a fin de que su Hijo fuera el hijo mayor* de muchos hermanos. Y, después de haberlos elegido, Dios los llamó para que se acercaran a él. Y, una vez que los llamó, los puso en la relación correcta con él. Y, luego de ponerlos en la relación correcta con él, les dio su gloria.

Sigamos llenándonos del Espíritu Santo y veremos cosas muy grandes y seremos unos conquistadores en Dios.

Aleluya!



Pastor Geovany Estuardo Ávila Rodríguez Iglesia de Cristo Ebenezer



ESCANEA EL CÓDIGO EN SPOTIFY Y ESCUCHA NUESTRO PODCAST.



Apóstol Sergio Enríquez Oliva

Pastor General de Ministerios Ebenezer

Cultivando La Salvación



uando llegamos a Cristo, no debemos de quedarnos como creyentes sino debemos avanzar y seguir creciendo espiritualmente, avanzando hacia la madurez.

Hebreos 6:4-6 (LBLA) Porque en el caso de los que fueron una vez iluminados, que probaron del don celestial y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, que gustaron la buena palabra de Dios y los poderes del siglo venidero, pero después cayeron, es imposible renovarlos otra vez para arrepentimiento, puesto que de nuevo crucifican para sí mismos al Hijo de Dios y lo exponen a la ignominia pública.

Hebreos 6:9 PDT *Estimados hermanos, lo que acabamos de decir es duro, pero estamos convencidos de que ustedes son como tierra buena donde se cultiva la salvación.*

Nosotros somos buena tierra donde se cultiva la salvación, Dios nos dio la salvación para que la cultivemos, y todo lo demás como la cizaña o abrojos sean quitados.

Salmos 37:3 LBLA Confía en el Señor, y haz el bien; habita en la tierra, y cultiva la fidelidad La fidelidad es parte de nuestra salvación, la cual debemos de cultivar. Una de las formas de cultivar la fidelidad es siendo fiel a nuestras coberturas. Así como David fue fiel a su cobertura que era Saul aun cuando Saul lo trataba mal.

Proverbios 15:14 (BDA) el corazón del inteligente cultiva el saber, la boca de los tontos se llena de estupideces.

No debemos dejar de aprender y llenarnos del conocimiento, debemos de buscar aprender tanto en lo intelectual como aprender cada día más de la Palabra del Señor.

Proverbios 17:9 (BDA) *Quien disimula los defectos cultiva la amistad, quien los pregona divide a los amigos.*

La amistad es una de las cosas que también debemos cultivar, y se cultiva dejando pasar los defectos de la otra persona.

Proverbios 19:8 BSA Bien se quiere quien logra sensatez, quien cultiva la prudencia consigue dicha.

Gálatas 6:8 (NBE) el que cultiva los bajos instintos, de ellos cosechara corrupción; el que cultiva el espíritu, del Espíritu cosechara vida eterna.

Cuando cultivamos para nuestro espíritu humano, la cosecha vendrá del Espíritu de Dios. esto sería cosechar todas las cosas espirituales y terrenales.

Efesios 5:21 (RVC) Cultiven entre ustedes la mutua sumisión, en el temor de Dios.

Otra de las cosas que debemos de aprender y cultivar es la sujeción, permitiendo que Dios gobierne nuestras vidas y nuestro carácter.

Tito 3:8 (PER) Es un mensaje fidedigno, en el cual quiero que insistas, de modo que los que han creído en Dios se dediquen a cultivar una buena conducta.

Debemos practicar la Palabra de Dios todos los días, de tal manera que por nuestra conducta, demos testimonio de la Obra de Dios.

Redactado por: Hna. Samaliz XinicDepartamento de Redacción

ESCANEA EL CÓDIGO **QR** PARA VER LA ENSEÑANZA EN VIDEO.





¡Atención!

uestra mirada esta puesta en Jesús autor y consumador de la fe.

2 Pedro 1:19 (LBLA)

Y así tenemos la palabra profética más segura, a la cual hacéis bien en prestar atención como a una lámpara que brilla en el lugar oscuro, hasta que el día despunte y el lucero de la mañana aparezca en vuestros corazones.

Tenemos que prestarle atención a cada palabra escrita en la palabra de Dios que es la palabra profética más segura.

Palabra profética esta contenida en los 66 libros de la biblia, es la palabra de Dios, la profecía es un don que el Espíritu Santo da, y los profetas son ministerios primarios.

2 Crónicas 19:7 (CEE 2011)

¡El temor del Señor os acompañe! Atentos con lo que hacéis, pues en el Señor, nuestro Dios, no existe iniquidad, ni favoritismos ni sobornos.

Cuando hablamos de consagración, hablamos de una entrega en el Señor, sin dejar de cumplir con nuestras responsabilidades familiares. Dios nos llama a ser personas equilibradas.

Hechos 8:10 (LBLA)

y todos, desde el menor hasta el mayor, le prestaban atención, diciendo: Este es el que se llama el Gran Poder de Dios. Le prestaban atención porque por mucho tiempo los había asombrado con sus artes mágicas.

Siempre que hay algo verdadero surge algo falso, hay personas que siguen a los engañadores,

1 Timoteo 4:1 (LBLA) Pero el Espíritu dice claramente que en los últimos tiempos algunos apostatarán de la fe, prestando atención a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios.

Apostatar es negar la fe en Cristo es dejar al Señor. Endurecer el corazón y volver a la vana manera de vivir.

Éxodo 5:9 LBLA

Recárguese el trabajo sobre estos hombres, para que estén ocupados en él y no presten atención a palabras falsas.

El enemigo nos quiere recargar de trabajo, para alejarnos de Dios, pero debemos prestar siempre atención a la palabra, congregándonos para comer el alimento que necesitamos día a día; ser personas equilibradas para no caer en la trampa del enemigo. Reconociendo que Dios es nuestro proveedor, y que toda bendición de Él no añade tristeza, sino colma de paz.

Redactado por: Cristal RodasDepartamento de Redacción



Apóstol Rubén Pérez López

Ministerios Ebenezer

San Lucas Tolimán.

ESCANEA EL CÓDIGO **QR** PARA VER LA ENSEÑANZA EN VIDEO.





Los Peligros De Estar Junto Al Camino

uan 14:6 (LBLA) Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al padre si no por mí.

En los últimos t iempos la humanidad ha buscado sus propios caminos. La mayoría ha escogido el camino ancho; sin embargo; nosotros conocemos quien es el camino y debemos permanecer siempre en El.

En la Biblia encontramos a personajes que no estaban en el camino, si no junto a él.

BARTIMEO

Marcos 10:46 (LBLA) Entonces llegaron a Jericó y cuando salía de Jericó con sus discípulos y una gran multitud un mendigo ciego llamado Bartimeo el hijo de Timeo, estaba sentado junto al camino.

Notemos que era mendigo, y no tenía la capacidad de disfrutar una alimentación sólida que para nosotros es la Palabra de Dios y también la Santa Cena.

Era ciego. No tenía visión. Si leemos en la palabra ningún ciego podía ejercer el sacerdocio.

Levítico 21:18 LBLA Porque ninguno que tenga defecto se acercara, ni ciego ni cojo, ni uno que tenga el rostro desfigurado, o extremidad deformada.

ABSALÓN

2 Samuel 15:2 LBLA *Y Absalon se levantaba temprano y se situaba junto al camino de la puerta.*

Se robaba el corazón del pueblo con mentiras.

Dividió el reino y su paga fue la muerte.

ELÍ

1 Samuel 4:13 LBLA Cuando llegó, he aquí que Elí estaba sentado en su asiento, junto al camino esperando ansiosamente, porque su corazón temblaba por causa del Arca de Dios.

Junto al camino hay acomodamiento espiritual.

Sofonias 1:12 (LBLA) Y sucederá en aquel tiempo que yo escudriñare a Jerusalén con lámparas, y castigaré a los hombres que reposan tranquilos como el vino asentado, los cuales dicen en su corazón: Jehová ni hará bien ni hará mal.

Elí era un hombre viejo y pesado figura de aquellos que Ya no buscan las alturas para renovarse como las águilas. Tenía exceso de carne, era carnal. El pueblo de Israel menosprecio el maná, figura de la palabra, y pidió carne. Prefirieron lo terrenal antes que lo espiritual.

Números 11:4 (LBLA) Y el populacho que estaba entre ellos tenía un deseo insaciable; y también los hijos de Israel volvieron a llorar y dijeron: ¿Quién nos dará a carne para comer? Elí también perdió el sacerdocio.

La Serpiente

Génesis 49:17 LBLA Sea Dan serpiente junto al camino, víbora junto al sendero, que muerde los jarretes del caballo.

Una de las características de la serpiente es que su lengua está partida. Significa que no tiene verdad en su boca.

Santiago 3: 10-11 (LBLA) De la misma boca proceden bendición y maldición. Hermanos míos, esto no debe ser así. ¿Acaso una fuente por la misma abertura hecha agua dulce y amarga?

Bendiciones.

Hno. Fausto René Jacinto Raxtún.

Ministerios Ebenezer San Lucas Tolimán



La Oración Del Justo

omo hijos de Dios hemos sido justificados, y por lo cual debemos cuidar nuestra vida espiritual, no importando las luchas y las pruebas, en la abundancia y en la escasez, alabar a Dios en todo tiempo y lugar.

Salmos 150:1-8 (LBLA) ¡Aleluya! Alabada Dios en su santuario; alabadle en su majestuoso firmamento. Alabadle por sus hechos poderosos; alabadle según la excelencia de su grandeza. Alabadle con sonido de trompeta; alabadle con arpa y lira. Alabadle con pandero y danza; alabadle con instrumentos de cuerda y flauta. Alabadle con címbalos sonoros; alabadle con címbalos resonantes. Todo lo que respira alabe al Señor. ¡Aleluya!.

Para que sea eficaz la Oración del justo se debe cumplir lo siguiente:

Fe sincera y Genuina

Marcos 11:24(NTV) Les digo, ustedes pueden orar por cualquier cosa y si creen que la han recibido, será suya.

Debemos hacerlo en el nombre de Jesús

Juan 14:13-14 (NTV) Pueden pedir cualquier cosa en mi nombre, y yo la haré, para que el Hijo le dé gloria al Padre. Es cierto, pídanme cualquier cosa en mi nombre, jy yo la haré!".

Pedir conforme a la voluntad de Dios

1a Juan 5:14: (AFNT) " Estamos seguros de que, si algo pedimos a Dios tal y como él quiere, nos atiende."

Estar en la voluntad de Dios

Mateo 6:33 (NTV) "Busquen el reino de Dios por encima de todo lo demás y lleven una vida justa, y él les dará todo lo que necesiten."

Perseverar en la Oración

Lucas 18:1-8 (LBLA) " Y les refería Jesús una parábola para enseñarles que ellos debían orar en todo tiempo, y no desfallecer, diciendo: Había en cierta ciudad un juez que ni temía a Dios ni respetaba a hombre alguno. Y había en aquella ciudad una viuda, la cual venía a él constantemente, diciendo: "Hazme justicia de mi adversario." Por algún tiempo él no quiso, pero después dijo para sí: "Aunque ni temo a Dios, ni respeto a hombre alguno, sin embargo, porque esta viuda me molesta, le haré justicia; no sea que por venir continuamente me agote la paciencia." Y el Señor dijo: Escuchad lo que dijo el juez injusto. ¿Y no hará Dios justicia a sus escogidos, que claman a El día y noche? ¿Se tardará mucho en responderles? Os digo que pronto les hará justicia. No obstante, cuando el Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe en la tierra?"

Para concluir debemos ser de Corazón agradecido en todo tiempo.

1 tesalonicenses 5:18 (TLA) "Den gracias a Dios en cualquier circunstancia. Esto es lo que Dios espera de ustedes, como cristianos que son."

Hna. Mirella Conóz de Lec

Ministerios Ebenezer San Lucas Tolimán



El Perfeccionamiento De La Alabanza

almos 8:1-2 (LBLA) ¡Oh SEÑOR, ¡Señor nuestro, cuán glorioso es tu nombre en toda la tierra, que has desplegado tu gloria sobre los cielos! Por boca de los infantes y de los niños de pecho has establecido tu fortaleza, por causa de tus adversarios, para hacer cesar al enemigo y al vengativo.

Mateo 21:15-16 (LBLA) cuando los principales sacerdotes y los escribas vieron las maravillas que había hecho, y a los muchachos que gritaban en el templo y que decían: ¡Hosanna al Hijo de David!, se indignaron y le dijeron: ¿Oyes lo que éstos dicen? Y Jesús les respondió: Sí, ¿nunca habéis leído: "DE LA BOCA DE LOS PEQUEÑOS Y DE LOS NIÑOS DE PECHO TE HAS PREPARADO ALABANZA"?

Dios es quien perfecciona la alabanza, así que necesitamos aprender de Él a través de su Palabra, aunque hallamos alcanzado cierta perfección, debe seguir siendo perfeccionada. (Apocalipsis 22:11 LBLA)

Salmo 8:1-2 la palabra "niños" se traduce del hebreo "olal" u "olel" que significa: Un lactante, bebé, niño, infante. Veamos algunos aspectos relacionados con los niños y el perfeccionamiento de la alabanza.

1. PIDE PAN

Lamentaciones 4:4 La alabanza se perfecciona en base al pan de la Palabra de Dios; asimismo, por medio de quienes aman, buscan, piden, guardan, comen, digieren y se sustentan diariamente con el pan de la Palabra de Dios. (Lucas 11:3). Ahora bien, la Biblia explica que Dios envía su revelación a la Iglesia por medio del ministerio apostólico (Apocalipsis. 1:1-2)

2. SE CONGREGAN

Joel 2:15 La alabanza se perfecciona por medio de los cristianos que perseveran, son constantes y se congregan, porque el Señor Jesús desciende a la congregación para alabar al Padre (Salmos 22:22; Hechos 2:12); La alabanza no se perfecciona en aquellos que no se congregan o son inconstantes o no perseveran. El Señor perfecciona la alabanza por medio de los cristianos que reconocen autoridad, tienen pastor y se dejan pastorear. (Hechos 10:25; Cantares 1:8).

3. RECIBEN LA REVELACION

Mateo 11:25 La alabanza se perfecciona por medio de la revelación de la Palabra de Dios; y en quienes la reciben lo aprendido. Génesis 41:49 vemos que José recogió trigo como arena del mar; esto nos enseña que la alabanza se perfecciona por medio de aquellos que abundan en la Palabra de Dios, que convierten en himnos los Rhemas que el Señor les da.

CONCLUSIÓN: Debemos comprender que necesitamos hacernos como niños y mamar de las virtudes que Dios tiene para nosotros (Mateo 18:4) para que Él perfeccione la alabanza a través de nosotros y en nosotros; necesitamos tener un corazón que siempre esté dispuesto a aprender, corregir y perfeccionar la alabanza y adoración que ofrecemos al Señor.

Hno. Hermano Jairo Barán

Diacono Departamento de ninos Ministerios Ebenezer San Lucas Tolimán

Directorio Telefónico

Egraphics

🚣 Osiel Coz Hernandez 🛾 📞 5824-3910 y 5871-8466 🛮 🖾 osielcoz@gmail.com

Servicios Contables Y Fiscales Ajcalon

Contabilidades de pequeño contribuyente, de profesionales que prestan servicios, declaración de impuestos, asesoría fiscal, trámites ante SAT.

Variedades Candy Sofy's.

A Jimy García 5428-4400 y 5976-4867 🖾 Jimy45408@gmail.com

Panadería ilotenango

Multiservicios Emanuel

🚣 Jairo Uziel Barán Ven 📞 4715-9679 y 4917-5763 🖾 jairobaran1989@gmail.comcom

Mary Kay San Lucas Tolimán

Sofia Pivaral

4282-2449 y 5988-6053 Sofiapivaral.115@gmail.com

Productos de cuidado de la piel y maquillaje profesional.

Zoe Típicos

🚣 Abner Mazat Yapán 🔍 47844-939 y 5300-8212 🛮 🖾 abnermazat@hotmail.com

Transportes Mendez

Carlos Pantzey 5443-5336 y 3794-2203 🖾 noemimendezaice@gmail.com

Servicios de fletes dentro y fuera del municipio.

Año de Reconocimiento 7 | ElManá



